



# そのだ南

尼崎市立園田南小学校  
学校便り 第1号  
令和3年4月7日

HP [www.ama-net.ed.jp/school/E45/index.html](http://www.ama-net.ed.jp/school/E45/index.html)

## 『祝 ご入学・ご進級』

### ぐんぐん伸びる成長の年になりますように

校長 佐藤 喜代子

気持ち新たに、新年度が始まりました。2年生が育てたチューリップや色あざやかな花々がみなさんの門出をお祝いする花道として迎えてくれています。保護者の皆様、お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。

本校では、(4月7日現在) 新入生143名、2年生140名、3年生144名、4年生164名、5年生124名、6年生118名となり、あわせて29クラス、全校児童833名となります。昨年度から尼崎で一番のマンモス校になりました。一方で、敷地が広くないことから、蜜を防ぐために、行事はもちろんのこと普段の学校生活にさまざまな工夫が必要です。まだまだ落ち着かない新型コロナウイルス感染予防の観点から、急な変更など保護者の皆様にはご理解やご協力をお願いすることが多々あるかと思われます。引き続き、朝の検温やマスク、手洗い等の予防策の励行とともに、急な連絡、さまざまな情報発信に必要ですので、まだの方はミマモルメの登録を早急にお願ひします。ご不便やご心配をおかけしますが、健康と安全を第一に『チーム園田南』として教職員一同、ますます元気で勢いある学校づくりをめざしますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

私が本校に着任して5年目に突入しました。その深い縁を大切にして、気持ち新たに心を込めた一年に、そして、心も体も元氣なくぐんぐん成長する「みなみっ子」の育成に全力を尽くしてまいります。

子どもの成長は目を見張るものがあります。長期の休業による遅れ等が心配されましたが、家庭学習を含めてよく頑張り、毎日の積み重ねで自ら取り組む学習もできるようになってきました。感染対策である「マスク、手洗い、黙って食べる」なども定着してきています。『人は人によって人となる』の言葉通り、人との関わりの中で、いろいろなルールが理解できることで社会性がはぐくまれ、がまんや思いやりの心も自然と身につくものです。また、楽しみながら体を動かすことで身体の成長はもちろんのこと体力もつき、目に見えてできることが増えてきています。成長には、「知・徳・体」のバランスがいかにか大事かがよくわかります。4月を迎えて、それぞれに「これをやるぞ」という前向きな気持ちがわいてきていると思います。「人生成功の鍵は目標設定にある」といいます。その気持ちを大事に、新しい出会いでいい刺激を受けられるよう、しっかり後押しをしていきたいと考えます。

本校の教育目標は、「自ら学び共に生きる心豊かな子どもを育成する」です。これからの複雑で変化の激しい社会を生き抜く力を育むためには、「確かな学力」とともに自立的に生きるために「自ら学びに向かう力、人間性」が必要だといわれています。「知・徳・体」のバランスのとれた力の育成、また、安心して安全な魅力ある学校を目指して取り組んでまいります。「めざす子ども像」として、「みんなで学ぶ子、なかよくする子、みんな元氣だ、みなみっ子」をかかげています。

「みんなで学ぶ子」には、一人ひとりが意欲を持って学習に取り組むとともに、自分で考え、お互いに伝え合うことで考えを深めていく活動を通じて、豊かに表現でき、確かな学力を身につけさせるねらいを込めています。「なかよくする子」には、自己を律しつつ他者を思いやる心の育成を図り、豊かな人間性や道徳的な実践力を育てるねらいを込めています。「みんな元氣だ」には、望ましい生活習慣、体育や食育などを通じて健康でたくましいからだづくりを意図しています。

学校全体で共有しながら、目標の実現に向けて励んでまいります。そして、目標の実現にはご家庭の力が不可欠です。ご理解とご支援ならびにご協力をよろしくお願ひいたします。

いよいよ尼崎GIGAスクール構想(AGS)実現に向けて動き出しています。LAN整備や児童のPC配備など本格的な活用に向けて環境を整えているところです。同時に、デジタルの良さとその影響を見極め、子ども達の実態に合わせた効果ある活用と脳にストレスをためない既存の学習方法のいいところ取りであるハイブリッドな学習を目指したいと考えます。

子ども達とともに成長できる一年となりますように。